
Sabatj j (Sel) : {{Serve un 'Aurel ia s ìcura, 'autostrada>}non
«IL RISULTATO del sondaggio commissio-
nato dal Pd tra gli abitanti della costa ha certifi-
cato l'inutilità, per chi vive in Maremma,
dell'autostrada tirrenica». Non ci sono dubbi
per Marco Sabatini (nella foto), ex vice presi-
dente della Provincia e adesso coordinatore
provinciale di Sel, che contro il progetto di au-
tostrada si batte da sempre, proponendo l'alter-
nativa della ristrutturazione dell'Aurelia. «Sor-
prende invece l'ostinazione con cui il Pd e il
residente Enrico Rossi intendono andare avan-
ti con un progetto utile soltanto ai profitti del
privato che costruirà l'autostrada e che sarà
l'unico a guadagnarci». «Rossi e soprattutto il
capogruppo Pd in Regione, Leonardo Marras,
che conosce bene questo territorio, ascoltino i
cittadini, che chiedono di potenziare la ferro-
via e la messa in sicurezza dell'Aurelia, che nel
frattempo continua ad essere una delle strade
più pericolose d'Italia e nonostante gli innume-
revoli annunci ancora non è stata posta la prï-

a pietra della Tirrenica». Sabatini ricorda in-m
fine la proposta avanzata da Sel al Governo, di
stanziare subito 53 milioni di euro, una bricio-
la rispetto ai costi supposti per l'autostrada,
per mettere in sicurezza il tratto di Aurelia tra
Capalbio e Orbetello. «C'è ancora tempo per
cambiare le scelte sbagliate - conclude - tutto
dipende da quale parte si sceglie di stare».
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